



第12回あじさいまつり開催中

7月8日(日)まで権現堂堤で、あじさいまつりが開催されています。NPO法人幸手権現堂桜堤保存会のみなさんが丹精こめて育てたあじさいは、100種・15,000株を数えます。

権現堂堤をさまざまなあじさいが彩り、訪れた人を迎えています。



江戸川クリーン大作戦

5月27日(日)江戸川クリーン大作戦が行われ、たくさんのごみが集められました。

今年も多くのみなさんのご参加・ご協力をいただきありがとうございました。

エコライフDAY宣言

5月17日(木)市役所で、エコライフDAY宣言式が行われました。

エコライフDAYは環境のことを考えながら、省エネ・省資源の生活を体験する取り組みです。今年 は7月8日(日)から15日(日)までの1週間行われますので、ぜひ、ご参加ください!



若草俳句会

「つちふる はななつげ たんぼほ」
 糞・花菜漬・蒲公英

糞や

征きしまなる兄惚ぶ

長須蜻蛉子・中四

糞るや

袖で拭きたる古眼鏡

大熊三郎・北三

蒲公英や

野に寝そべれば風愉し

太田葱青・南三

蒲公英や

置かれしま、の三輪車

小森谷久子・中四

埒もなき

媪の集ひ花菜漬

内田峯子・東京都

もう一品

彩り添える花菜漬

青木澄子・高須賀

蒲公英や

狭庭彩る花であり

高柳翠峯・中三



(15)



学校公開しています!!

幸手中学校

本校は、昨年度創立65周年を迎えました。創立以来、校是『全力は美なり』を引き継ぎ、学校教育目標「学び続ける生徒」「心豊かな生徒」「活力ある生徒」の具現化を目指しています。平成21年度には、栄中学校と統合し、新たな幸手中学校をスタートさせ、今日に至っています。

本校では、学校の教育活動を多くの人に見ていただくよう、月に一度以上の学校公開日を設けています。5月には全校授業参観、体育祭を行い、6月には学年別授業参観を行いました。今後も7月14日(土)の授業参観やたちばな祭、10月の合唱コンクールなどを予定していますので、幸手中学校ホームページ(<http://www.satte-stm.ed.jp/satte-tyu/>)の年間計画表を参照の上、お気軽にご来校ください。

また、上記以外の日についても、授業、清掃、給食などの活動を自由に参観することができます。玄関で受付の後、どうぞ日頃の生徒たちの様子をご覧ください。



▲多くの参観者で大盛況の体育祭



◀ イベントには さっちゃんも登場!

健康長寿プロジェクトキックオフイベント

5月21日(月)知事公館(さいたま市)で、健康長寿埼玉プロジェクトのキックオフイベントが行われました。このプロジェクトは、県民一人ひとりが自分にあったやり方で健康づくりに取り組むことを目指していきます。



カラオケお楽しみ会

5月27日(日)老人福祉センターで、幸手市老人クラブ連合会の主催により、カラオケお楽しみ会が行われました。

2月には新たなカラオケ機材も整備され、参加したみなさんが日ごろの練習の成果を披露しました。

燎原短歌会

バスに見る

渡良瀬のほどり木々芽吹き

山桜咲く

遠山見放く

野村信子・戸島

去年の春

野蒜を振りし空地には

売地の幟

風にはためく

森田キヨ子・上高野

葉ざくらの

ひっそりとした土手歩み

遠きに春の

なごりの菜の花

石井和江・南二

政局の

混迷・不況・天、人災

不戦の世にも

怖れは尽きず

新井佐和江・戸島

西空を

家々の窓を

赤く染め

ぎんぎんざらと

日は落ちてゆく

堀山徳子・中四

この宇宙に

神は居ませり

日輪のオーラまとふを

天に仰げり

長下部圭作・東五